



Die Orgel und der Wein

Friedrich Jakob

HALLAU LOCKT

nicht nur mit guten Tropfen, sondern auch mit schönen Orgeln.

Windbläss lädt ein zu einer Carfahrt in den Klettgau. Hallau hat in der historischen Bergkirche St. Moritz eine attraktive italienische Orgel und privat zwei Hausorgeln. Wir lassen sie uns musikalisch präsentieren.

Programm:

- 8:30 Abfahrt Bhf. Wattwil
- 9:00 Abfahrt Bhf. Wil
- 10:00 Ankunft Hallau, Kaffeepause
- 10:45 Rosmarie Giezendanner: Präsentation der Toggenburger Orgel (JL 1796) und der neuen Orgel (Ch. Metzler / W. Mutzner 2004)
- 12:00 Mittagessen Winzerstube Hallau
- 14:15 Heidi Bollhalder/Jost Kirchgraber: Die Bergkirche St. Moritz – ein baugeschichtlich/musikalisches Responsorium
- 15:30 wahlweise Weinbaumuseum, Vinothek oder Spaziergang
- 17:30 Zvieripause in der Cafeteria St. Katharinental
- 18:45 Heimfahrt
- 20:00 Ankunft Wattwil

Kosten: Reise plus Darbietungen plus Mittagessen:

Mitglieder Fr. 80.-

Nichtmitglieder Fr. 120.-

Anmeldungen: siehe beiliegender Talon